Déjenner pour la Semaine mondiale de l'allaitement

Mercredi 3 octobre 2018 de 8 h 30 à 11 h 30 à la Maison de la famille Shaputuan Puamun

Déjeuner-causerie avec Mme Lorraine Robertson-Moar sur son expérience de l'allaitement suivi d'échanges. Plusieurs activités proposées pour promouvoir l'allaitement et amener la future mère et sa famille à réfléchir sur la manière de nourrir leur enfant.

Remise de prix de participation.

On vous attend en grand nombre!

L'équipe de la Maison de la famille Shaputuan Puamun 77, rue Uapakalu, 2 º étage Mashteuiatsh

